



23.10.2025 - 16:36 Uhr

30'000 festivaliers célèbrent le retour triomphant de l'Euro Festival Harley-Davidson dans le golfe de Saint-Tropez



30'000 FESTIVALIERS CÉLÈBRENT LE RETOUR TRIOMPHANT DE L'EURO FESTIVAL

HARLEY-DAVIDSON DANS LE GOLF DE SAINT-TROPEZ

Un week-end exceptionnel dédié à la moto, à la musique et au style de vie Harley-Davidson

ZOUG, 14 MAI 2025 – L'Euro Festival Harley-Davidson® a fait un retour spectaculaire sur la magnifique Côte d'Azur du 8 au 11 mai 2025, attirant plus de 30'000 participants à l'occasion d'un week-end inoubliable dédié à la moto, à la musique et à l'incontournable expérience Harley-Davidson..

Le Camping de la Plage à Saint-Tropez a accueilli dans son cadre magnifique quatre jours de festivités. Rag'n'Bone Man, Royal Republic et Eagle-Eye Cherry ont offert des performances électrisantes qui ont enthousiasmé le public sur une scène qui a également permis à des talents émergents comme Franck & Damien (France), Atwood (Italie) et Stoned at Pompeii (Espagne), lauréats du Music Contest Harley-Davidson, de partager leur répertoire. Plus de 70 professionnels étaient présents sur place pour proposer des produits et accessoires Harley-Davidson, tandis que le légendaire Harley Bar a participé à l'animation unique du festival tout au long du week-end.

L'un des grands moments du week-end a été la présentation du tout nouveau modèle Harley-Davidson Fat Boy® Gray Ghost 2025, marquée par la présence exceptionnelle de Karen Davidson. Cinquième déclinaison de la collection Icons Motorcycle de Harley-Davidson, le Gray Ghost, dont la production est limitée à seulement 1 990 motos dans le monde, célèbre 35 ans de style Fat Custom en arborant une superbe finition Reflection. Les festivaliers ont également eu la chance de rencontrer le pilote James Rispoli de la Harley-Davidson® x Dynojet Factory Race Team, qui s'est joint aux célébrations et a échangé avec les fans durant l'événement suite à l'annonce du partenariat entre Harley-Davidson et le MotoGP qui donnera naissance en 2026 à un nouveau championnat international mettant en vedette les modèles Bagger Harley-Davidson. Cette série de courses se déroulera parallèlement à certains week-ends MotoGP dans le monde entier.

Les participants au festival ont pu découvrir la nouvelle gamme Harley-Davidson 2025, et essayé en exclusivité les motos de la gamme Cruiser, la Street Glide® Ultra entièrement équipée, la Pan America® 1250 ST dédiée au sport et à l'aventure et les tout derniers modèles électriques LiveWire®.

Le Custom Bike Show, organisé vendredi 9 mai à Grimaud, a célébré le meilleur de la créativité et du savoir-faire, dévoilant 84 créations incroyables venues de toute l'Europe. Félicitations au préparateur belge Pepe Lazzara,

lauréat du Best in Show de cette année, dont la superbe création, initialement basée sur un Softail Springer de 1991, a été modifiée en profondeur en intégrant des détails incroyables, notamment des dorures et de nombreuses gravures, et a atteint des sommets d'imagination et d'innovation. Le samedi 10 mai, 2'500 motards ont pris part à une spectaculaire parade à travers Grimaud et Saint-Tropez, inondant les rues de passion, d'enthousiasme et des sonorités emblématiques Harley-Davidson.

Harley-Davidson a annoncé son calendrier des événements 2026 qui inclura l'European Spring Rally organisé du 30 avril au 3 mai dans la magnifique ville côtière de Senigallia, en Italie. Ce nouvel événement lancera la saison moto 2026 de façon exceptionnelle en proposant des concerts, des expositions de motos, un village d'exposants et une grande célébration de l'esprit Harley-Davidson. La marque a également annoncé que l'European H.O.G. Rally sera de retour dans la superbe cité portuaire de Cascais, au Portugal, du 18 au 21 juin 2026 pour célébrer son 32e anniversaire. Proche de Lisbonne, la capitale portugaise, Cascais avait déjà accueilli l'événement en 2019, attirant une foule immense et des dizaines de milliers de motards attirés par son magnifique littoral de bord d'Atlantique et ses nombreuses possibilités de restauration, d'hébergement et d'animations.

Saluant le succès du festival, Kolja Rebstock, vice-président en charge des marchés internationaux chez Harley-Davidson, a déclaré : « Le retour de l'Euro Festival à Saint-Tropez a été véritablement incroyable. Plus de 30'000 membres de notre famille Harley-Davidson sont venus de toute l'Europe pour nous rappeler avec force la passion, la liberté et le sentiment d'appartenance qui caractérisent notre marque. Forts de l'énergie et de l'enthousiasme que nous avons ressentis tout le week-end, nous sommes impatients de voir de nombreux motards se joindre à nous l'année prochaine à l'occasion de l'European Spring Rally organisé à Senigallia, en Italie, et du 32e anniversaire de l'European H.O.G. Rally à Cascais, au Portugal. »

Le prochain rendez-vous au calendrier des passionnés de Harley-Davidson est l'European H.O.G. Rally qui sera organisé en Croatie du 12 au 15 juin 2025, promettant encore plus d'expériences et de souvenirs inoubliables.

Pour plus d'informations, rendez-vous sur <https://www.harley-davidson.com/gb/en/content/hog/rallies/european-hog-rally.html>

HARLEY-DAVIDSON MEDIENSTELLE SCHWEIZ / SUISSE / SVIZZERA

Pablo Morales

c/o Brand Affairs AG
Office +41 44 254 80 00
Mühlebachstrasse 8 / 8008 Zürich / Switzerland

Medieninhalte





Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100058270/100936111> abgerufen werden.